

Continuando con la visita a diversos Hospitales, el Seremi de Salud de la Región de Valparaíso, Georg Hübner Arancibia, reconoció y destacó la labor desplegada por los funcionarios del Hospital San Martín de Quillota de la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, durante el período de contingencia sanitaria.

La autoridad sanitaria llegó hasta el recinto asistencial quillotano para conocer la realidad del establecimiento y cómo se está trabajando como red SSVQ en materia de la atención de pacientes con Covid 19, por lo que junto a autoridades hospitalarias realizó un recorrido por algunas dependencias.

Anuncio Patrocinado

En la ocasión, el Seremi de Salud destacó: "En primer lugar quiero reconocer y agradecer el gran trabajo realizado por todos los funcionarios de este Hospital, quienes han entregado y brindado un gran apoyo no solamente a la Provincia de Quillota, sino que también a la Provincia de Petorca. Así es que me voy muy satisfecho del trabajo que están realizando, y vuelvo a insistir que acá hay un trabajo articulado, con mucho compromiso, con mucha pasión, por parte de los todos los funcionarios de salud; así es que esperamos que con todas las gestiones que se están realizando, y las acciones que podamos seguir mejorando en conjunto, podamos avanzar y abordar aún más la pandemia que estamos viviendo".

En la oportunidad el Seremi de Salud visitó en compañía del Director (S) del Hospital San Martín, Omar Ogalde Bahamondes; y el Subdirector Médico del establecimiento, doctor Magallanes Nahmías Díaz, algunas áreas de atención de pacientes Covid como fueron la Unidad de Pacientes Críticos, UPC; y la Unidad de Emergencias.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Al respecto, el Director (S), Omar Ogalde Bahamondes, destacó los esfuerzos del recinto asistencial por aumentar las camas críticas en este contexto: “Nos encontramos en una situación de que hemos crecido de seis camas UCI a 29 camas críticas, incluyendo las 8 camas de Cuidados Intermedios, y estamos dando todo nuestro esfuerzo para poder atender la demanda que hoy nos encontramos enfrentando, y la idea es que todos nos cuidemos para poder llegar al invierno en las mejores condiciones”.

Cabe destacar que el uso de las camas y recursos críticos se articula desde el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, donde se trabaja con un enfoque sistémico de la red integrada de salud, que permite el uso de estos recursos de acuerdo a la demanda asistencial tanto en los Hospitales de la red como en las clínicas privadas.

Por su parte el Subdirector Médico, Dr. Magallanes Nahmías Díaz, enfatizó el trabajo de las áreas críticas en esta contingencia como han sido la UCI y, en especial, la Unidad de Emergencias. “los equipos nuestros han respondido con mucho talento y mucha fuerza, especialmente en la Unidad de Emergencias y en la UCI, aunque hoy en día todo el Hospital está en modo Covid, así es que todos han tenido un aporte trascendental, el grupo que más ha soportado los embates de esta epidemia ha sido la Unidad de Emergencias”.

Por último, la autoridad sanitaria de la Región de Valparaíso, en conjunto con el Hospital

Seremi de Salud valoró trabajo de funcionarios del Hospital San Martín de Quillota durante pandemia

San Martín de Quillota hicieron un llamado a la población para mantener en pie las medidas de autocuidado para evitar la propagación de este virus, como son el lavado frecuente de manos, el uso de mascarillas, el mantener el distanciamiento social y respetar las indicaciones de las autoridades de salud.



Seremi de Salud valoró trabajo de funcionarios del Hospital San Martín de Quillota durante pandemia



Seremi de Salud valoró trabajo de funcionarios del Hospital San Martín de Quillota durante pandemia



Seremi de Salud valoró trabajo de funcionarios del Hospital San Martín de Quillota durante pandemia



y tú, ¿qué opinas?